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basson 

 

Les multiphoniques de la 1
ère

 pièce sont tirés de l'ouvrage de Pascal Gallois "La technique du basson" (éditions Bärenreiter). 

Leurs numéros, dans l'ordre d'apparition dans la partition, sont :  

 - I/21/12 (ou I/36) 

 - I/21/4  (ou I/39) 

 - I/21/1  (ou I/52) 

 - I/55   (ou I/56) 

En cas de difficulté, sur le basson français notamment, choisir des multiphoniques les plus proches possibles de ceux écrits. 

For multiphonics, see Pascal Gallois "The techniques of bassoon playing" (Bärenreiter editions) 

 

 

flûte 

 

piccolo, flûte et flûte alto en sol 

piccolo, flute and G alto flute 

 

 

 



nota bene 
 
 
 
L'œuvre est une nouvelle version, réalisée à la demande d'Odile Blandinières et d'Édith Delacroix, d'une pièce conçue 
initialement comme petit complément à "L'histoire du soldat" de Ramuz et Stravinsky, en inversant l'importance relative du 
violon (ici la flûte) et du basson. 
 
La partie de basson est quasiment inchangée, mais la partie de flûte présente beaucoup de différences avec celle de violon. 
L'œuvre est en outre légèrement plus longue. 
 
 
Création le 9 mars 2013 à Angers par Odile Blandinières, basson, et Édith Delacroix, flûtes. 
 
 
 
This work is a new version, written on the request of Odile Blandinières and Édith Delacroix, of a piece for bassoon and 
"violino con sordini". The original and a little shorter version completed Stravinsky's work "The soldier's tale", but with the 
bassoon as principal instrument and not the violin - here : not the flute. 
 
The bassoon part is almost the same in the two versions, but not the accompanying part. 
 
First performance : 9 march 2013 by Odile Blandinières, bassoon, and Édith Delacroix, flutes. 
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6 miniatures

Ivane Béatrice Bellocq

à Odile Blandinières et Édith Delacroix 

pour basson avec accompagnement de flûte
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